



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

4. Oktober 2009: SF Schweizer Film «Die Standesbeamtin»

An diesem Sonntag zeigt das Schweizer Fernsehen den SF Schweizer Film «Die Standesbeamtin». Der Kinohit ist eine Romantik-Komödie aus der Feder von Micha Lewinsky.

Rahel Hubli (Marie Leuenberger) arbeitet als Standesbeamtin in einem idyllischen Schweizer Städtchen. Sie ist verheiratet und Mutter. In ihrer Ehe vermisst sie Leidenschaft und gemeinsame Interessen mit ihrem Mann (Beat Marti). Ben (Dominique Jann) ist mit seiner Verlobten, der deutschen Schauspielerin Tinka Panzer (Oriana Schrage), für einige Tage zu Besuch bei seinem Vater, als er zufällig auf seine Jugendliebe Rahel trifft. Die beiden verstehen sich sofort. Als sich der mittlerweile erfolgreiche Musiker Ben und seine hochglanzprominente Verlobte Tinka entschliessen, in dem kleinen Städtchen zu heiraten, stossen zwei Welten aufeinander. Ausgerechnet Rahel soll die Trauung abhalten. Gedrängt von ihrem Chef, dem Gemeindepräsidenten Morger (Beat Schlatter), gibt sich Rahel einverstanden, bei dieser Hochzeit nicht nur die Trauung, sondern auch die gesamten Vorbereitungen zu übernehmen. Während der Vorbereitungen verbringen Rahel und Ben viel Zeit miteinander und erinnern sich an frühere Zeiten. Nicht nur alte Freunde, sondern auch die Arbeitskollegin von Rahel (Jennifer Mulinde-Schmid) und der Dorfpfarrer (Jörg Schneider) sehen in dieser wahren Liebe eine Zukunft. Als Rahel auch noch ihren Mann mit einer anderen erwischt, ist das Chaos perfekt. Nach einem Liebes-geständnis und reiflichen Überlegungen entscheidet sich Rahel für ihre Familie und Ben für seine Tinka. So steht das Brautpaar schon bald im Standesamt – vor Rahel. Doch was tun, wenn gerade die falschen zwei ins Boot der Ehe steigen wollen?

*Lewinsky hat einen Frühlingfilm gedreht, in dem sich die Krise gut und gern vergessen lässt. Das schmucke Städtchen, das die Filmemacher aus Bremgarten im Kanton Aargau und dem zürcherischen Embrach zusammengestellt haben, leuchtet, der Soundtrack aus der Feder von Markus Schönholzer wartet mit eingängigen Liedern auf.
Serge Kuhn / Die Südostschweiz*